



Scanner le flash code et télécharger la trace GPX ou directement sur www.velo-enpaysbasque.fr



BALCON SUR L'OCÉAN

GUÉTHARY

2h30 Moyen



Distance : 19 km
Dénivelé : 180 m

En profitant d'un transfert rapide en train TER, on peut envisager une belle promenade à vélo sur le littoral basque. L'itinéraire débute dans le cœur de Guéthary, en balcon sur son petit port où plane le souvenir des chasseurs de baleines du XIIe au XIVe siècle, car la pêche est ancrée dans l'âme getariare. La falaise côtière regorge de belvédères sur l'océan, jadis utilisés par les guetteurs de baleines et de navires, que le circuit proposé ici ne manque pas de compiler dans une magnifique déambulation en deux-roues. Une première boucle visite l'intérieur des terres et rejoint en toute discrétion la commune voisine de Bidart. Patrimoine, plages et villas se succèdent jusqu'à repasser par Guéthary. La seconde partie de l'itinéraire flirte avec le sentier du Littoral, direction Saint-Jean-de-Luz par les plages d'Acotz, sur des voies dédiées aux vélos.



A partir du fronton (Office de Tourisme), descendre à droite sur 150 m pour trouver le parking de l'avenue Harispe. Suivre les indications « port - plage » pour rejoindre le point de départ. Départ possible de la gare de Saint-Jean-de-Luz, en empruntant au départ un train TER assurant la liaison.



A NE PAS MANQUER

Le port et l'Atalaye de Guéthary

C'est par le Sentier des Baleines que l'on accède à l'anse du port de Guéthary, caressé par l'onde légendaire d'une vague aujourd'hui domptée par les surfeurs. Un plus plus haut, la tour de guet de Koskenia (un atalaye) était jadis un lieu de surveillance des navigateurs et des cétacés.

La chapelle Sainte-Madeleine de Bidart

Cette chapelle daterait au moins du Xe siècle, époque de grande fréquentation des chemins vers Saint-Jacques-de-Compostelle. Le culte de la Madeleine débute en effet à Vézelay, et Bidart est situé sur une voie littorale dudit chemin. Mais sa situation exceptionnelle au sommet de la falaise fut aussi un lieu dédié aux valeureux marins.

